

Club de l'Amitié Vernet-les-bains

Infoflash du 8 octobre 2024

"Les activités ont toutes repris au club. Parmi celles-ci la couture traditionnelle dont les contours ont été fixés avec Corinne, couturière, qui nous transmettra son savoir-faire.

La première séance se tiendra le lundi 14 octobre de 14 h à 17 h dans les locaux du club. Une machine à coudre pourra être mise à votre disposition.

Nous débuterons par quelque chose de simple, la réalisation d'une pochette -le tissu peut être fourni- afin d'évaluer notre niveau (pensez à prendre les dimensions si vous souhaitez la faire pour téléphone, tablette etc..). Nous passerons ensuite à des réparations, réalisations ou créations personnelles avec l'aide de Corinne.

L'ambiance sera au rendez-vous alors, même si vous voulez juste découvrir : n'hésitez pas !